

Monterde Ferrer, Francisco

Nacido en Valencia en 1947, es magistrado del Tribunal Supremo desde diciembre de 2003.

Licenciado en Derecho por la Universidad de Valencia, realizó cursos de doctorado en la misma Facultad.

Ingresó en la Carrera Judicial en 1974 y fue juez de Primera Instancia e Instrucción en Molina de Aragón (Guadalajara), Segorbe (Castellón) y Sueca (Valencia). Ascendió a la categoría de magistrado en 1981 y ocupó destinos en la Audiencia Provincial de Girona, en el Juzgado de Instrucción número 9 de Valencia y en la Audiencia Provincial de Valencia, de la que fue presidente de la Sección Segunda en los periodos 1987-1996 y 2001-2003.

Vocal del Consejo General del Poder Judicial desde julio de 1996 a noviembre de 2001, en la actualidad colabora en cursos de formación del CGPJ, del Colegio de Abogados y de otros colectivos jurídicos.